

## Meine Geschichte und Wertschätzung in der Arbeit mit Thomas Malburg



Als ich einem Freund von meiner völlig verfahrenen beruflichen und persönlichen Situation erzählte, wusste dieser sofort: Der Thomas Malburg kann hier helfen. Ich habe dann auch gleich mal bei ihm angerufen und einen Termin zum persönlichen Kennenlernen vereinbart.

Bei unserem ersten Treffen im 3Raum war für mich ganz schnell klar, es würde nicht ausreichen, nur neue Bewerbungsunterlagen zu erstellen, sondern auch „den roten Faden finden“, das wäre toll. Ich habe dann auch mal seinen Impuls-Vortrag dazu besucht und mich in ganz vielen von Thomas beschriebenen Situationen wiedergefunden.

Also haben wir uns ans Werk gemacht und einen neuen Weg aus all meinem Können, meiner positiven Werte und meiner bisherigen Berufs- und Lebenserfahrung erarbeitet. Dabei haben wir begleitend auch immer an meiner neuen Bewerbung rumgefeilt und es ist daraus ein neues Persönlichkeitsprofil entstanden, auf das ich mächtig stolz bin.

Nach ein paar beruflichen und privaten Hürden gehe ich nun und bewußter und klarer denn je, meinen neuen Weg, stehe jeden Morgen fröhlich auf und genieße meinen Arbeitsalltag bei meinem neuen Arbeitgeber.

Thomas ist für mich viel mehr als DerBerufungsberater. Er ist ein Lebensberater, der mit seiner Erfahrung und seinem vielseitigen Netzwerk in den unterschiedlichsten Situationen weiterhelfen kann. Ohne Thomas wäre ich meinen neuen Weg vermutlich nie gegangen.

Lieber Thomas, ich danke Dir von ganzem Herzen für Deine Unterstützung und jederzeit offenen Ohren. Ich werde noch ganz vielen Menschen von Dir erzählen.

Ralf Kulling  
Im September 2022